

**100 Jahre Nitrolingual:**

# **Pohl-Boskamp in Hohenlockstedt feiert mit Ministerpräsident Daniel Günther**

Von [Christian Lipovsek](#) | 14.02.2024, 17:00 Uhr



Gruppenfoto mit Ministerpräsident Daniel Günther (3.v.l.): Moderator Yared Dibaba (von links), Ulrike Boskamp, Heiner Will von der Medac GmbH, Marianne Boskamp und Holger Thiele, Direktor der Universitätsklinik für Kardiologie am Herzzentrum in Leipzig. Foto: Christian Lipovsek

Zum Festakt in der Kartoffelhalle erschienen viele Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft aus dem In- und Ausland. Das Medikament wird bei der Behandlung koronarer Herzkrankheiten eingesetzt.

Mit einem Festakt in der Kartoffelhalle wurde am Mittwoch (14. Februar) der 100. Geburtstag von Nitrolingual, dem Medikament zur Behandlung koronarer Herzkrankheiten aus dem Hause Pohl-Boskamp, begangen. Zur Feier auf dem Betriebsgelände in Hohenlockstedt erschienen viele Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft aus dem In- und Ausland. Das Inhaberehepaar Marianne Boskamp und Henning Ueck freute sich über Grußworte von Ministerpräsident Daniel Günther sowie gesundheitspolitische Ausführungen von Heiner Will, Geschäftsführer der Medac GmbH.

Auch auf dem Podium: der Präsident der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie und Direktor der Universitätsklinik für Kardiologie am Herzzentrum in Leipzig, Holger Thiele. Er hielt einen Vortrag zu aktuellen Entwicklungen in der Kardiologie. Ministerpräsident Daniel Günther erklärte, 100 Jahre seien „eine extrem lange Zeit, in der das Medikament mitgeholfen hat, dass es den Menschen besser geht in schwierigen Zeiten“. Er sei stolz auf das „Top-Unternehmen“ in der Region. Moderiert wurde die Festveranstaltung von Yared Dibaba.



Nitrolingual hilft Herzpatienten seit 100 Jahren. Foto: Christian Lipovsek

Medikamente wie Nitrolingual dienen zur schnellen Behandlung der Angina Pectoris. Sie enthalten den Wirkstoff Glyceroltrinitrat, der nach der Einnahme vom Körper sehr schnell aufgenommen und umgewandelt wird. Bereits seit 1946 ist Pohl-Boskamp als mittelständisches Pharmaunternehmen fest im Kreis Steinburg verankert.